
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00024            DEL  29/03/2022 

 

OGGETTO :    ISTITUZIONE “MERCATO CAMPAGNA AMICA”, SU RICHIESTA 

DELLA FEDERAZIONE PROVINCIALE “COLDIRETTI”, DA TENERSI A BARI 

PRESSO IL GIARDINO DE BELLIS, A PARTIRE DA APRILE A LUGLIO 2022, PER 

OGNI GIOVEDÍ DEL MESE. 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 29 del mese di marzo, alle ore 15:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 



 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 17  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giovanni Putignano Saverio Scannicchio Luigi Schirone  

 



 



 

OGGETTO: ISTITUZIONE “MERCATO CAMPAGNA AMICA”, SU RICHIESTA DELLA 
FEDERAZIONE PROVINCIALE “COLDIRETTI”, DA TENERSI A BARI PRESSO IL GIARDINO 
DE BELLIS, A PARTIRE DA APRILE A LUGLIO 2022, PER OGNI GIOVEDÍ DEL MESE. 
 
Il Presidente Avv. Giovanni Lucio Smaldone, sulla base dell’istruttoria condotta dalla 
Direzione del Municipio 2, riferisce quanto segue: 
 
PREMESSO che, ai sensi dell'art. 54 del vigente Regolamento sul Decentramento 
amministrativo istitutivo dei Municipi,  gli stessi esercitano funzioni delegate nelle seguenti 
materie, in quanto di rilevanza del Municipio e nei limiti dell’ambito territoriale di 
riferimento nel rispetto dei regolamenti e degli atti di programmazione comunale: a) 
Commercio, artigianato e mercati: a.1 Rilascio delle autorizzazioni al commercio ambulante 
in forma itinerante (tipo B). a.2 Mercati saltuari: - istituzione; - ubicazione e spostamento; 
- determinazione delle categorie ammesse in ciascuna area; - criteri oggettivi per 
l’assegnazione dei posteggi; 
- Tra le funzioni consultive, poi, ai sensi dell’art. 55 del Regolamento sul Decentramento 
amministrativo istitutivo dei Municipi: “... Omissis… il Consiglio del Municipio esprime 
pareri obbligatori sulle seguenti materie: ...Omissis… g) piani commerciali; … Omissis…  
Il Consiglio del Municipio esprime altresì parere obbligatorio e vincolante in materia di: … 
Omissis… istituzione, ubicazione e spostamento di mercati. ...Omissis…;” 
 
CONSIDERATO che in data 16 marzo 2022, con nota prot. n. 0085599, è pervenuta la 
richiesta, corredata di piantina e relativa documentazione, come da allegato, da parte del 
Direttore della Federazione Provinciale Coldiretti, per l'occupazione temporanea di suolo 
pubblico per la realizzazione di una mostra-mercato di vendita diretta da parte degli 
agricoltori, denominata "Campagna Amica”, da tenersi a Bari presso il Giardino De Bellis, a 
partire da aprile 2022, ogni giovedì del mese, nelle seguenti date: 28.04.2022, 
05.05.2022, 12.05.2022, 19.05.2022, 26.05.2022, 09.06.2022, 16.06.2022, 23.06.2022, 
30.06.2022, 07.07.2022, 14.07.2022, 21.07.2022, prevedendo l’installazione di 12 gazebo 
di metratura 3x3, da montare ogni martedì mattina dalle ore 14 e smontare alle ore 21.30. 
La vendita diretta dei prodotti agricoli sarà prevista, invece, dalle ore 16 alle ore 20.30; 
 
PRESO ATTO che sulla richiesta in oggetto è competente il Municipio 2, rilevando peraltro 
che l’attività di vendita esercitata da produttori agricoli e loro associazioni non costituisce 
attività commerciale, giusta L.R. n. 24/2015, art. 1, comma 3, lett.c) 
 
RILEVATO che il progetto è rivolto prioritariamente ai cittadini del Municipio 2 ed esteso a 
tutti i cittadini baresi e dei paesi limitrofi, al fine di porre in essere un processo di 
valorizzazione territoriale basato sulla promozione delle eccellenze locali e, altresì, di 
sponsorizzare e salvaguardare: 
-  la ricchezza del patrimonio agroalimentare regionale;  
-  i metodi di produzione tradizionale; 
-  gli antichi sapori:  
-  la sana alimentazione; 
-  la tutela del paesaggio e dell'ambiente. 
L’obiettivo, pertanto, è quello di procedere con la vendita diretta dei prodotti agricoli a 
prezzi calmierati, potendo altresì disporre dell’ausilio delle aziende agricole presenti 
all’evento, le quali forniranno informazioni alimentari, anche a fine educativo, ai 
consumatori; 



 

VERIFICATO che la proposta è stata sottoposta, per competenza, all'esame della III 
Commissione ordinaria permanente, per competenza; 
 
DATO ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di conflitto di 
interesse; 
 

Per tutto quanto sopra, si rimette al Consiglio la proposta di che trattasi per le 

determinazioni da adottarsi in merito.  

Aperta la discussione, come da allegata resocontazione registrata a parte, intervengono 
alcuni Consiglieri. 
 
Chiusa la discussione, il Presidente pone in votazione la proposta. 
      

          IL CONSIGLIO MUNICIPALE  
 
RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL'ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 
 
UDITA e fatta propria la relazione del Presidente sulla base dell'istruttoria condotta dagli 
uffici del Municipio;  
VISTO il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi;  
VISTO il D. Lgs. 267/00;  
RITENUTO di aderire alla proposta del Presidente ed esprimere il proprio parere finale; 
PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. 267/00, sulla proposta di deliberazione di 

che trattasi, è stato formulato il parere favorevole di regolarità tecnica espresso dal 

Direttore del Municipio 2; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione  del  

presente provvedimento non comporta, al momento, alcun impegno di spesa o 

accertamento di entrata; 

Nel corso della discussione esce il Consigliere Moncada (presenti N.16 

Consiglieri) 

 

Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

 
D E L I B E R A 

 
1. DI ISTITUIRE, su richiesta presentata dalla Federazione Provinciale Coldiretti” e per le 
motivazioni in narrativa esplicitate e qui integralmente richiamate, il mercato unico 
“Campagna Amica”, da tenersi – a partire da aprile 2022 – ogni giovedì del mese, presso il 
Giardino De bellis, nelle seguenti date: 28.04.2022, 05.05.2022, 12.05.2022, 19.05.2022, 
26.05.2022, 09.06.2022, 16.06.2022, 23.06.2022, 30.06.2022, 07.07.2022, 14.07.2022, 
21.07.2022, prevedendo l’installazione di 12 gazebo di metratura 3x3, da montare ogni 
martedì mattina dalle ore 14 e da smontare alle ore 21.30; 
 



 

2. DI DARE ATTO che il mercato di cui sopra occuperà l'area di Giardino De Bellis e che il 
soggetto istante dovrà munirsi di tutte le autorizzazioni e permessi necessari; 
 
3. DI DARE ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di 
conflitto di interesse;  
 

4. DI CONFERMARE che il mercato settimanale qui istituito dovrà svolgersi con il rispetto 
di tutta la normativa e i protocolli anti-covid 19 vigenti al momento della sua concreta 
realizzazione e con manleva per ogni responsabilità in favore del Comune di Bari. 
 
5. DI DARE MANDATO alla Direzione del Municipio 2 di trasmettere il presente atto agli 
interessati e porre in essere tutti gli adempimenti amministrativi inerenti la manifestazione, 
in particolare l'occupazione di suolo pubblico.  
 

6. DI DISPORRE che la presente deliberazione venga inserita sull’albo pretorio on-line 
nei modi stabiliti dalla legge, per almeno 10 giorni consecutivi, ai fini conoscitivi dell’atto.  
 
 
Di seguito,  il Presidente  propone l’immediata eseguibilità  del  presente provvedimento.  

IL CONSIGLIO   MUNICIPALE  

 

aderendo alla suddetta proposta,    

 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente eseguibile  ai sensi dell’art. 134, 

del D.to Lgs. 267/00.    

 



 

 

OGGETTO: “MERCATO CAMPAGNA AMICA”, SU RICHIESTA DELLA FEDERAZIONE PROVINCIALE 

“COLDIRETTI”, DA TENERSI A BARI PRESSO IL GIARDINO DE BELLIS, A PARTIRE DA APRILE A 

LUGLIO 2022, PER OGNI GIOVEDÍ DEL MESE. 

 

 

  

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA =  

PATRUNO X  

PUTIGNANO =  

RELLA X  

RUGGIERO X  



 

SALEMMI X  

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO =  

SCHIRONE =  

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 16  CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: “MERCATO CAMPAGNA AMICA”, SU RICHIESTA DELLA FEDERAZIONE PROVINCIALE 

“COLDIRETTI”, DA TENERSI A BARI PRESSO IL GIARDINO DE BELLIS, A PARTIRE DA APRILE A 

LUGLIO 2022, PER OGNI GIOVEDÍ DEL MESE. 

       

 
      ESITO VOTAZIONE 

      

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

Con voti unanimi  



 

 

espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente  

 

come da scheda votanti di cui sopra, 

 

APPROVA 
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PROVINCIALE “COLDIRETTI”, DA TENERSI A BARI PRESSO IL GIARDINO DE BELLIS, A PARTIRE 

DA APRILE A LUGLIO 2022, PER OGNI GIOVEDÍ DEL MESE. 

 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                      IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA =  

PATRUNO X  

PUTIGNANO =  

RELLA X  

RUGGIERO X  



 

SALEMMI X  

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO =  

SCHIRONE =  

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 16 CONSIGLIERI  
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PROVINCIALE “COLDIRETTI”, DA TENERSI A BARI PRESSO IL GIARDINO DE BELLIS, A PARTIRE 

DA APRILE A LUGLIO 2022, PER OGNI GIOVEDÍ DEL MESE. 

       

 
      ESITO VOTAZIONE 
                                                             IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

      

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente  



 

 

come da scheda votanti di cui sopra, 

 

       APPROVA 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 28/03/2022 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Umberto Ravallese) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Buongiorno,

in allegato si trasmette tutta la documentazione, per occupazione suolo pubblico, MERCATO DI 
CAMPAGNA AMICA.

Distinti saluti

Pietro Piccioni
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 Passiamo al terzo Punto all’Ordine del Giorno. Si tratta 

dell’istituzione del Mercato Campagna Amica su richiesta 

della Federazione Provinciale Coldiretti da tenersi a Bari 

presso il giardino De Bellis a partire dal mese di aprile 

sino a luglio del 2022 ogni giovedì ai sensi dell’Art. 54 del 

Regolamento del decentramento amministrativo i Municipi 

esercitano funzioni delegate anche in materia di commercio e 

artigianato e mercati, rilascio delle autorizzazioni al 

commercio ambulante in forma itinerante e mercati saltuari. 

Istituzione, ubicazione, spostamento, determinazione delle 

categorie ammesse in ciascuno area, criteri oggettivi per 

l’assegnazione dei posteggi. Tra le funzioni consuntive, poi 

ai sensi dell’Art. 55 il Consiglio del Municipio esprime 

obbligatori anche sui piani commerciali e in materia di 

istituzione di ubicazione e spostamento dei mercati. In data 

16 marzo è pervenuta la richiesta corredata da piantine e 

documentazione come da allegato, da parte della Federazione 

Provinciale Coldiretti per l’occupazione temporanea di suolo 

pubblico per la realizzazione di una mostra mercato di vendita 

diretta da parte degli agricoltori denominata: “Campagna 

Amica” da tenersi a Bari in questo giardino De Bellis a 

partire da aprile 2022, ogni giovedì fino alle seguenti date: 

28 aprile, 5 maggio, 12 maggio, 19 maggio, 26 maggio, 9 

giugno, 16 giugno, 23 giugno, 30 giugno, 7 luglio, 14 luglio 

e 21 luglio 2022, prevedendo l’installazione di 12 gazebo di 

metratura 3x3,  da montare il martedì mattina dalle ore 14 e 
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smontare alle ore 21:30, chiudo scusa, il giovedì mattina. 

La vendita diretta dei prodotti agricoli sarà prevista invece 

dalle ore 16 alle ore 20:30.  Sulla richiesta in oggetto è 

competente il Municipio, rilevando che l’attività di vendita 

esercitata dai produttori agricoli e le loro associazioni, 

non costituisce un’attività commerciale ai sensi della Legge 

Regionale 24/2015. Il progetto è rivolto prioritariamente ai 

cittadini del Municipio II, esteso a tutti i cittadini baresi 

e dei paesi limitrofi, al fine di fare emergere un processo 

di valorizzazione territoriale basato sulla promozione delle 

eccellenze locali e di sponsorizzare e salvaguardare la 

ricchezza del patrimonio agroalimentare regionale, metodi di 

produzione tradizionali, antichi sapori, sana alimentazione 

e tutela del paesaggio e dell’ambiente. L’obiettivo pertanto 

è quello di procedere con la vendita diretta dei prodotti 

agricoli a prezzi calmierati, potendo disporre dell’ausilio 

delle aziende agricole presenti all’evento, che forniranno 

informazioni alimentari, anche al fine educativo ai 

consumatori. Detto ciò, si sono interventi? Consigliere 

Bondanese, prego.   

  

Consigliere Bondanese   

Bondanese Giuseppe, Movimento 5 Stelle. Buonasera a tutti. 

Lei ha prontamente visto che c’è il refuso lì di martedì 

mattina, in realtà è giovedì, quindi quello l’abbiamo già 

assodato. Per quanto riguarda i gazebo 3x3, 12 insomma non 
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sono pochissimi. Io sono favorevole a questa iniziativa, però 

questa volta rispetto alla Delibera dell’altro anno, non c’è 

stata legata anche la piantina. Quindi non so, se lei ce l’ha 

sottomano, o se ce lo vuole descrivere più o meno come saranno 

posizionati. Perché non vorrei che vadano a intasare troppo 

la piazza considerato che da giugno in poi è affollata di 

bambini, di anziani. Insomma, giusto per capire la 

disposizione se i 12 gazebo si dispongono su tutta la piazza 

da un’estremità all’altra può essere una cosa buona. Quindi 

solo questo, grazie.   

  

Presidente   

Grazie Consigliere Bondanese. Io non ho la piantina 

sottomano. È stata depositata presso gli uffici che 

provvederanno poi all’istruttoria, ma per quello che ne so 

io, diciamo dalla planimetria vi erano le distanze 

necessarie, le misure necessarie. Diversamente, ovviamente 

ci sarà una riduzione, ma non ci dovrebbero essere problemi 

anche perché credo che in passato già si sia svolto in questi 

termini questo mercato. L’anno scorso, credo che sia stato 

ridotto per ovvie ragioni legate all’epidemia. Ci sono altri 

interventi? Consigliere Colapietro, prego.  

 

Consigliere Colapietro   

Preannuncio il mio voto favorevole, così come in tutte le 

altre precedenti edizioni di queste manifestazioni. Volevo 
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approfittare per invitare gli amici della Coldiretti anche, 

se è possibile dal punto di vista amministrativo, a 

sperimentare anche un ulteriore luogo che tra l’altro è posto 

nelle vicinanze di quello attuale, che è appunto il neo parco 

Del Rossani, tenendo conto che c’è lungo viale che 

praticamente collega i due ingressi di via Ciro Petroni e 

Corso Benedetto Croce, per intenderci dove sono stati 

posizionati durante l’inaugurazione i chioschi dello street-

food, dove potrebbero tranquillamente credo, inserirsi le 

bancarelle in questione senza andare a danneggiare la zona 

prato o la zona giochi per i bambini. E quindi potrebbe essere 

anche una maniera di sistemarlo in modo più agevole e 

ricominciare a far vivere quel parco anche con qualcosa di 

nuovo. Tenendo conto che loro hanno previsto fino a luglio, 

ogni giovedì si può anche, se è di loro gradimento e se dal 

punto di vista amministrativo non ci sono impedimenti, 

invitarli a sperimentare anche in taluni mesi, magari quelli 

più estivi, questa nuova location. Questo è tutto. Grazie.   

  

Presidente   

Grazie, Consigliere Colapietro. Mi sembra un ottimo spunto. 

Consigliere Losito, vedo una richiesta d’intervento. Prego!   

  

Consigliere Losito   

Grazie Presidente. Mi ha anticipato parzialmente il 

Consigliere Colapietro, volevo diciamo, la domanda 
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naturalmente è rivolta al Presidente della Commissione 

Damiani che ha diciamo, credo che abbia ... È di Damiani la 

Delibera o ho sbagliato io? Ho sbagliato? Ho sbagliato. Sono 

distratto oggi, per la serie b. Dicevo, per quanto riguarda 

il mercato l’anno scorso, proprio sul piazzale De Bellis, 

nonostante, giustamente le condizioni hanno raccomandato una 

presenza minimale, la difficoltà di Piazza De Bellis è essendo 

vicina a via Enrico Toti e altre strade con un parcheggio 

diciamo abbastanza difficile, per cui sì, lo si nota, ma non 

ci si può proprio fermare e chi posteggia naturalmente vicino 

al mercato poi restringe la carreggiata perché poi c’è il 

flusso sul viale Della Repubblica. Dicevo, la proposta era 

quella di vedere un’altra location che potesse naturalmente 

soddisfare chi promuove questo tipo di iniziative che 

riguardano proprio Campagna Amica con quello che poi tutto 

attorno, è inutile che qui andiamo a disquisire la validità 

del verde, la raccolta e anche l’alimentazione, e darla a un 

luogo diciamo, un po’ più consono danno anche la possibilità 

per chi transita di vedere di potersi fermare. Ho sentito la 

proposta del Consigliere Colapietro non sarebbe come si dice 

pellegrina, ma non so ancora chi è stato affidato il giardino, 

diciamo l’area della Rossani se è di una competenza del nostro 

Municipio, rientra nei nostri beni, questo credo che ce lo 

potrà dire il Presidente Sbaldone, se rientra non nostre 

prerogative anche la nuova area Rossani o se così non fosse, 

Presidente, eventualmente, ecco sarebbe anche opportuno 
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utilizzare diciamo l’area Rossani anche se una volta la 

settimana non sarebbe effettivamente male, visto che oggi 

leggevo sui giornali i soliti, come dire, purtroppo le mamme 

sono sempre incinte, stolti hanno danneggiato una parte della 

Rossani e so per certo che al di là dei bambini ci sono anche 

altri che in zona non vogliono che quella parte della città 

abbia un riflesso cittadino, cioè di presenze. Non vorrei che 

ci siano delle operazioni sotto a far sì che anche poi l’area 

Rossani non avesse il giusto e dovuto approccio e utilizzo 

da parte dei residenti. Grazie.   

  

Presidente   

Grazie, Consigliere Losito. Mi sembra assolutamente 

pertinente lo spunto, magari ecco per le prossime edizioni 

curerò personalmente diciamo a sensibilizzare gli 

organizzatori della Coldiretti per indicare altre sedi. 

Quella del nuovo Parco Rossani potrebbe essere un’ottima 

idea. Ci sono altri interventi? Nessuno. Dichiarazioni di 

voto, nessuna. Dottoressa Cazzolla, possiamo procedere con 

la votazione.  

 

Dottoressa Cazzolla   

Sì, grazie, Presidente. Procediamo per la votazione terzo 

Punto all’Ordine del Giorno: “Istituzione Mercato Campagna 

Amica”.  
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Presidente   

Qui forse può chiedere se ci sono contrari o di astensione.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Ci sono voti contrari?   

  

Presidente   

Nessun contrario.  Astenuti?  

  

Dottoressa Cazzolla  

Quindi all’unanimità?   

  

Presidente   

All’unanimità dei presenti, Dottoressa.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Dei presenti.   

  

Intervento   

Però un momento, mi sa che il Consigliere Moncada non ci sia.   

  

Presidente   

All’unanimità dei presenti.   

  

Intervento   
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No, sennò lo deve mettere in uscita. E poi non si trova con 

il conto.   

  

Presidente   

Ma è uscito. Al momento è uscito.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Qua Consigliere Moncada?   

  

Intervento   

Non c’è, ha il telefono scarico c’ha scritto.  

   

Dottoressa Cazzolla   

Quindi è uscito?   

  

Presidente   

Sì, diamo atto quindi ...   

  

Dottoressa Cazzolla  

16:20. Il Consigliere Moncada è uscito alle 16:20. Per cui 

le presenze dei Consiglieri da 17 passano a 16, più il 

Presidente, 17. Quindi all’unanimità il terzo Punto 

all’Ordine del Giorno è favorevole.   

  

Presidente   
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Dottoressa, votiamo anche l’immediata eseguibilità perché 

anche in questo caso i tempi sono ristretti.   

  

Dottoressa Cazzolla   

Allora come prima per l’immediata esecutività, qualcuno è 

contrario? No. Allora, i voti sono 17 favorevoli con immediata 

esecutività.   

  

Presidente   

Quindi con 17 voti a favore anche l’immediata esecutività 

viene approvata. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

06/05/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 06/05/2022 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 06/05/2022 al 20/05/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 23/05/2022 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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